



9月10日（火）平和学習発表会（5・6年生）

1学期に、総合的な学習の時間で「平和」をテーマとして学習を行ってきました。そのまとめを全校児童の前で発表しました。原爆資料館・原爆死没者追悼平和祈念館・平和公園を見学して分かったことや、自分たちで調べたことをグループごとにスライドにまとめ、発表しました。

発表の中で、「大事な家族を失った人がたくさんいることを知り、とても悲しい」「今でも様々な病気で苦しんでいる人がいる。このようなことは二度と起こってほしくないと強く思う」という言葉がありました。戦争の恐ろしさや平和の大切さについて、自分の言葉で話すことで、さらに考えを深め、確かなものとすることができます。



9月17日（火）読み語り

学校サポーターの方に読み語りをしていただきました。「へいわって どんなこと？」という絵本を読んでいただき、身の回りにある平和について考えました。

これまで自分たちで平和学習をしてきた6年生の児童が「身の回りには多くの平和があるが、世界にはそれを叶えられない人たちがいる。そのことを忘れないように生活したい。」と感想を述べました。今の平和があるのは当たり前ではなく、実現させるためには、絶えず自分たちも努力する必要があると、改めて考えることができました。